



## CVE PICKLEBALL CLUB – RULES OF PLAY

### 1. Court Rotation & Play

- Paddle System – Players place their paddles in the rotation rack/holder to determine order of play.
- Court Assignment – Players go on the next available court in the order of paddles.
- Game Format – New this season. Games will be played in a '15 points Rally' format. Former standard games were played to 11 points, win by 2 (unless otherwise designated).
- Time Consideration – In busy periods, games may be shortened to 9 or 11 points, straight win (no need to win by 2).

### 2. Partnering & Fair Play

- Mix & Rotate – Players should rotate partners to ensure inclusivity and variety.
- Balanced Matches – When possible, pair players of similar skill levels to keep games competitive and fun.
- No 'Saving Spots' – Paddle rotation must be followed fairly; no cutting in line.

### 3. Court Etiquette

- Call the score clearly before each serve.
- Make honest line calls; when in doubt, the ball is 'in.'
- Return balls to other courts safely (roll or bounce, never hard hits).
- Call 'ball on court!' if a stray ball interrupts play — point is replayed.
- Respect all players, regardless of skill level.

### 4. Safety & Conduct

- Proper court shoes required (no sandals, flip-flops, or unsafe footwear).

- The use of safety / protective glasses is strongly recommended
- Avoid physical contact and do not enter other courts during play.
- No food, glass, or chairs on the courts.
- Sportsmanship is mandatory: no swearing, arguing, or aggressive behavior.
- Disputes should be resolved quickly, fairly, and with courtesy.

## **5. Club Priorities**

- The goal of CVE Pickleball Club is fun, fair play, and fellowship.
- Members are encouraged to support newcomers and promote a welcoming atmosphere.
- Captains and court coordinators may adjust play format as needed to manage crowding or events.



## **CVE PICKLEBALL CLUB – RÈGLES DE JEU**

### **1. Rotation des terrains et déroulement des parties**

- Système de rotation des raquettes – Les joueurs placent leur raquette dans le support prévu à cet effet afin de déterminer l'ordre de passage.
- Attribution des terrains – Les joueurs se dirigent vers le prochain terrain disponible selon l'ordre des raquettes.
- Format de jeu – *Nouveauté cette saison.* Les parties se joueront selon le format « 15 points en pointage continu (rally scoring) ». L'ancien format standard était de jouer jusqu'à 11 points, avec obligation de gagner par 2 (sauf indication contraire).
- Temps de jeu – En période d'affluence, les parties pourront être raccourcies à 9 ou 11 points, victoire directe (sans obligation de gagner par 2).

### **2. Formation des équipes et jeu équitable**

- Mélange et rotation – Les joueurs sont encouragés à changer régulièrement de partenaire afin de favoriser l'inclusivité et la variété.
- Parties équilibrées – Dans la mesure du possible, les joueurs de niveaux similaires devraient être jumelés pour assurer des matchs compétitifs et agréables.
- Aucun « passe-droit » – L'ordre de rotation des raquettes doit être respecté équitablement; il est interdit de « couper la ligne ».

### **3. Étiquette sur le terrain**

- Annoncer clairement le pointage avant chaque service.
- Faire des appels de ligne honnêtes; en cas de doute, la balle est considérée bonne (in).
- Renvoyer les balles vers les autres terrains de façon sécuritaire (en les roulant ou en les faisant rebondir doucement, jamais par un coup fort).
- Crier « balle sur le terrain ! » lorsqu'une balle étrangère interrompt le jeu — le point est alors rejoué.
- Faire preuve de respect envers tous les joueurs, quel que soit leur niveau.

### **4. Sécurité et comportement**

- Des chaussures de sport appropriées sont obligatoires (aucune sandale, gougoune ou chaussure non sécuritaire).
- Le port de lunettes protectrices est fortement recommandé.
- Éviter tout contact physique et ne pas entrer sur les autres terrains pendant qu'une partie est en cours.
- Aucun aliment, objet en verre ni chaise n'est permis sur les terrains.
- Le bon esprit sportif est obligatoire : aucun juron, dispute ou comportement agressif ne sera toléré.
- Les différends doivent être réglés rapidement, équitablement et avec courtoisie.

### **5. Priorités du Club**

- Le CVE Pickleball Club vise avant tout le plaisir, le jeu équitable et la camaraderie.
- Les membres sont encouragés à accueillir les nouveaux joueurs et à promouvoir une atmosphère conviviale.

- Les capitaines et coordonnateurs de terrain peuvent ajuster le format de jeu au besoin pour gérer l'achalandage ou lors d'événements spéciaux